
委員会 審議結果 質疑要約

総　　　務
常任委員会
（6月19日開催）

【原案可決】
議案第３号
議案第４号の一部

更新後の消防車両の取扱いについて（議案第３号）
問　 以前、更新により廃車とした消防車両をスリランカへ
寄附しているが、今後も同様の対応をするのか。
答　 日本外交協会を通じて消防ポンプ自動車を寄贈した
ことはあります。当該協会の制度による寄贈の場合、市から
寄贈先を指定することはできませんが、廃車とする車両の状
態を考慮しながら、海外への寄附を検討していきます。
問　 償却済みの消防車両であっても、オークションに出品
することで収益が見込めると考えるが、出品の実績はあるか。
答　 現状、消防車両の処分方法としては、購入から20年以
上経過していることから、残存価格のないものとして、そのま
ま廃車とするか、日本外交協会等を通じた寄附としています。

文教厚生
常任委員会
（6月20日開催）

【原案可決】
議案第２号
議案第４号の一部

【採　択】
請願第１号
請願第２号

新型コロナウイルスワクチン接種事業について（議案第４号）
問　 今年５月に、感染症法上の位置づけが５類へと移行と
なったが、その後の接種状況は。
答　 今年度、65歳以上の１万4379人の方を対象に接種券
を送付しており、その接種率は約38％です。接種回数を重ね
るごとに、接種率は低下している状況です。

債務負担行為補正（学校給食委託料）について（議案第４号）
問　 学校給食委託業務において、代替給食とした場合の配
送方法および費用負担の増減は。
答　 委託する事業者から各学校へ直接配送する予定です。
　なお、弁当方式と共同調理方式とで差額は生じますが、当
該期間中の給食費値上げ等の変更はありません。

経済建設
常任委員会
（6月21日開催）

【原案可決】
議案第４号の一部

経営所得安定対策推進事業について（議案第４号）
問　 今回は、水田の畑地化を支援するための予算措置であ
るが、反対に、畑を水田にするための助成制度はあるのか。
答　 現在、そのような助成制度に関する情報は把握していま
せん。

地域応援クーポン券事業について（議案第４号）
問　 印刷費用や発送費用等のコスト削減効果も期待できる
ＱＲコード決済を活用した事業の導入について、市の見解は。
答　 キャッシュレス決済を利用した事業も検討しました
が、本市における普及率や、市民および事業者両者の公平・
平等性を考慮した結果、クーポン券を配布する事業計画とし
ました。

常任委員会
議案等審査報告

市議会には、総務・文教厚生・経済建設の３つの
常任委員会が設置されており、本会議で審査を付
託された議案等について、それぞれ専門的に審査
を行い、採決した結果を本会議に報告します。
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